

Sonntag, 23.02.2003

Endemol lädt zum Stammtisch

ARTERN (dd). In den Arterner Büroräumen von Endemol liefen die Telefone heiß, weil sich die Arterner alle die Sendung angeschaut hätten und viele ihre gute Kritik persönlich überbringen wollten, berichtet Endemol-Producer Christian Appel. Darüber freue man sich sehr.

Um noch intensiver mit interessierten Leuten ins Gespräch zu kommen, will Endemol nun heute Abend um 19 Uhr einen Stammtisch abhalten, bei dem Lob, Kritik und Vorschläge geäußert und diese auch gleich diskutiert werden können. Diese Stammtische sollen dann jeweils am Montag nach einer Sendung, also alle 14 Tage, um 19 Uhr in wechselnden Gaststätten stattfinden. Auftakt ist heute im Aratora Hotel.

23.02.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine